

Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara realizó visita de cortesía al Excelentísimo Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentación señor Elmer López.



El día 27 de enero de 2014, el Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA) señor Elmer López; quien compartió los temas prioritarios en el sector agrícola de la administración del Presidente Otto Pérez Molina.

El Ministro López explicó los temas prioritarios del MAGA, resumiéndolos de la siguiente manera: 1. Promoción de agricultura familiar en el área rural; 2. Promoción de riego y administración de recursos acuíferos; y 3. Fortalecimiento de la seguridad alimentaria estratégica. Así también aprovechó la oportunidad para expresar sus agradecimientos hacia el Gobierno del Japón por la implementación de varios proyectos de cooperación en el sector agrario en el país a lo largo de los años.

El Embajador Kawahara dio a conocer los proyectos actuales de cooperación técnica que se llevan a cabo a través de envío de un experto agrícola y voluntarios japoneses de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) en Guatemala; además explicó sobre el programa de becas para capacitaciones que puedan ser aprovechados para ampliar conocimientos y mejorar técnicas en el tema agrícola.